

Gute Arbeit.

Besseres Leben.

Starkes Land.



Wir sind ein starkes Team ...

... so wie eine Blasmusik-Kapelle

Österreich hat tausende Blasmusik-Kapellen. Und tausende Menschen musizieren dort – so wie ihr! Ihr leistet damit aber nicht nur einen musikalischen Beitrag. Nein, ihr zeigt damit, was Gemeinschaft und Zusammenhalt sind. Ihr steht für das Miteinander.

Als Einzelkämpfer oder Einzelkämpferin kann man keine Blasmusik-Kapelle aufziehen. Wenn nur der Kapellmeister oder die Kapellmeisterin allein vorne steht und Anweisungen gibt, dann bringt das genau gar nichts.

Es braucht also ein starkes Team, Angestellte sowie Arbeiter und Arbeiterinnen, Männer und Frauen, Alt und Jung. Die richtige Mischung macht's! Und in einer Blasmusik-Kapelle ist es ganz egal, wer wieviel verdient und ob man studiert oder eine Lehre gemacht hat.

In einer Kapelle muss man aufeinander hören, aufeinander schauen und zusammenarbeiten. Nur wenn alle zusammenspielen, wird aus einzelnen Tönen auch Musik. Und ja, der Dirigent oder die Dirigentin steht vorne und gibt den Takt an, aber alle haben dasselbe Ziel vor Augen. Einer oder eine allein kann gar nichts ausrichten. Nur gemeinsam funktioniert's.

Genauso ist die SPÖ – ein starkes Team. An der Spitze unsere Parteivorsitzende Pamela Rendi-Wagner. Und genauso soll Österreich sein: Keine One-Man-Show, sondern ein starkes Land unter starker Führung.

Gute Arbeit.

Besseres Leben.

Starkes Land.



Wir sind ein starkes Team ...

... so wie die Feuerwehr

Österreich ist das Land der Feuerwehren. Einige machen diese Arbeit beruflich, es gibt aber noch viele mehr, die das freiwillig machen – so wie ihr! Und ihr rückt nicht nur aus, wenn es brennt. Nein, ihr sorgt bei Katastrophen für die Sicherheit der Menschen. Ihr helft bei Unfällen oder bei Überschwemmungen. Ihr packt mit an, wenn andere in Not sind. Und ihr zeigt damit, was Gemeinschaft und Zusammenhalt sind. Ihr steht für das Miteinander.

Als Einzelkämpfer oder Einzelkämpferin kann man keine freiwillige Feuerwehr aufziehen. Wenn nur der Kommandant oder die Kommandantin vorne steht und Anweisungen gibt, dann bringt das genau gar nichts. Es braucht ein starkes Team, Angestellte sowie Arbeiter und Arbeiterinnen, Lehrlinge und Studierende, Alt und Jung. Die richtige Mischung macht's! Und bei der Freiwilligen Feuerwehr ist es ganz egal, wer wieviel verdient und ob man studiert oder eine Lehre gemacht hat.

Bei der freiwilligen Feuerwehr muss man aufeinander hören und aufeinander schauen. Nur wenn alle zusammenarbeiten, kann man einen Großbrand löschen. Und ja, es gibt vorne einen oder eine, der oder die die Kommandos ausgibt, aber alle haben dasselbe Ziel. Einer oder eine allein kann gar nichts ausrichten. Nur gemeinsam funktioniert's.

Genauso ist die SPÖ – ein starkes Team. An der Spitze unsere Parteivorsitzende Pamela Rendi-Wagner. Und genauso soll Österreich sein: Keine One-Man-Show, sondern ein starkes Land unter starker Führung.

Gute Arbeit.

Besseres Leben.

Starkes Land.



Wir sind ein starkes Team ...

... so wie ein Fußballverein

Österreich ist ein Land des Fußballs. Ob als Fan oder als Spieler und Spielerin – alle tragen dazu bei, dass ein Fußball-Match zum Erlebnis wird – so wie ihr! Ihr leistet damit aber nicht nur einen sportlichen Beitrag. Nein, ihr zeigt damit, was Gemeinschaft und Zusammenhalt sind. Ihr steht für das Miteinander. Die Zeitungen schreiben fast immer nur über den Top-Stürmer oder die Top-Stürmerin.

Aber als Einzelkämpfer oder Einzelkämpferin kann man keinen erfolgreichen Fußballverein aufziehen.

Wenn nur der Teamkapitän, die Teamkapitänin oder der Trainer, die Trainerin Anweisungen gibt, dann bringt das genau gar nichts. Es braucht ein starkes Team, Angestellte sowie Arbeiter und Arbeiterinnen, Lehrlinge und Studierende, Alt und Jung. Die richtige Mischung macht's! Und beim Fußball spielen ist es ganz egal, wer im Beruf wieviel verdient und ob man studiert oder eine Lehre gemacht hat.

Beim Fußball muss man aufeinander hören und aufeinander schauen. Nur wenn alle zusammenarbeiten, kann man ein Match auch gewinnen. Und ja, es gibt einen oder eine, der oder die die Spielzüge ansagt, aber alle haben dasselbe Ziel. Einer oder eine allein kann gar nichts ausrichten. Nur gemeinsam funktioniert's.

Genauso ist die SPÖ – ein starkes Team. An der Spitze unsere Parteivorsitzende Pamela Rendi-Wagner. Und genauso soll Österreich sein: Keine One-Man-Show, sondern ein starkes Land unter starker Führung.